

桐生西ロータリークラブ週報



2011-12年度RIテーマ

カルヤン・パベルジー RI会長 こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30
 例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス
 TEL 0277-22-9155 ・ FAX 0277-44-2777
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi
 会長 江原 利夫 広報活動委員長 阿左美 博 広報活動委員 井本 上穂・武井 善作
 幹事 天沼 一夫 クラブ総務担当 森村 年勇 羽島 隆 (総務担当 IT-CLUB担当)

No. 1818

2011年8月19日発行

第1932例会 (2011・8・5) 報告

- | | |
|--------------|--------------------------|
| 1. 点 鐘 | 8. 幹事報告 |
| 2. 国歌斉唱 | 9. 食 事 |
| 3. 四つのテストソング | 10. 委員会報告 |
| 4. 来訪者紹介 | 11. 卓 話 会員増強担当 根本正則パスト会長 |
| 5. 地区大会のご案内 | 12. 点 鐘 |
| 6. 米山奨学金贈呈 | 13. ロータリーソング |
| 7. 会長報告 | 例会終了後定例理事会開催 |

◆ピジター

地区副幹事及び地区大会実行委員(高崎北RC) 竹中 隆君
 地区大会実行委員 (高崎北RC) 小森谷剛君
 桐生RC 前原 勝君
 米山奨学生 高 虹 さん

◆地区大会のご案内

地区大会実行委員
 (高崎北RC)
 竹中 隆君(左)
 小森谷剛君(右)



本日は、地区大会に1人でも多くご参加頂きます様お願いに参りました。
 10月9日(日)高崎音楽センターで行います。女優の松島トモ子さんの講演を予定しております。駐車場は会場前の「もてなし広場」を無料で使用できますが、台数に限りがございます。近隣の公営の駐車場ご利用の場合は半額ご負担頂く事になります。
 また、3月の震災を受け大会開催にあたり色々な意見がありました。運営費の一部を義援金にすることも考えておりますので、桐生西RCの皆様にも全員登録をお願いし大勢のご参加をお待ち申し上げます。

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
 高 虹 さん
 8月分の米山奨学金
 を贈呈致しました。



◆会長報告

江原会長

1. 先週の納涼家族会は、大勢の皆様にご参加頂きまして盛大に開催出来ましたことを、厚く御礼申し上げます。また前原クラブ運営委員長始め、家住親睦担当、鳥嶋さんご夫妻、クラブ運営委員会皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。

- 新潟集中豪雨の被害状況を友好クラブの栃尾RCさんへ問い合わせを致しましたところ、人的被害はなかったようですが、床上浸水などに遭われたメンバーが数名いらしたそうです。被災された皆様にお見舞い申し上げます。
- 一昨日の3日(水)が桐生南RCの家住ガバナー補佐訪問でした。また9日(火)は桐生赤城RCのガバナー公式訪問で家住ガバナー補佐が出席されます。
- 本日6時30分から、希望の家会議室で、桐生西ローターアクトクラブの顔合わせ例会があり、会長、幹事、乾会員の3名で出席いたします。

◆幹事報告

天沼幹事

- ◇次週8月12日は公式休会です。次例会は19日です。
- ◇ロータリーの友8月号を配布致しました。
- ◇ガバナー月信8月号が配信されました。(各テーブルに配布)
- ◇武井善作会員よりニューモラルNo.504を15部頂戴しました。
- ◇小林恵司会員勤務先本社移転のご挨拶状、前橋北・前橋南RCより事務局及び例会会場移転のお知らせ、桐生大学附属幼稚園園舎移転のお知らせ、安藤ガバナー事務所夏期休暇のお知らせ(8/12～16)、2010-11年度桐生5RC全事業収支報告書、2011-12年度クラブ雑誌委員長用ロータリーの友手引書、群馬交響楽団より賛助会募集のお願いのご案内、以上のものが届いております。

◇例会変更のお知らせ

- 桐生南RC 8/17(休)、8/24 足利RC 8/19(休) 他8RCより
- ◇クラブ会報が到着しています
- 桐生RC 7/25、8/1 桐生南RC 7/13、7/20、7/27
- 桐生中央RC 7/21、7/28 桐生赤城RC 7/19、7/26
- 足利RC 7/1、7/8、7/15、7/22 太田西RC 10/6～7/6

◆食事メニュー

1377キロカロリー

茄子の肉味噌がけ、白身魚のトマトソース、白飯、香の物、ビーンズサラダ、アサリと玉子のスープ、白桃のゼリー寄せ

《次例会予告》

8月26日(金) 亀山豊文桐生市長卓話

◆委員会報告

□クラブ運営委員会

◇出席報告

坪井クラブ運営委員

総数47名(免除者9名の内5名出席の為4名を除く)
出席率対象者43名、出席率対象者出席人数39名
欠席者4名(内前メイク0名) 出席率90.70%
前々例会修正出席率95.24% (最終欠席者2名)

□拠金委員会

◇ニコニコBOX

松尾ニコニコBOX担当

地区大会のご案内に伺いました。皆様のご参加をお待ち申し上げます 高崎北RC・竹中君、小森谷君
高崎北の皆様ご苦労様です 根本君
根本さん卓話ご苦労様です 近藤君、奥村君、天沼君、
武井君、須田君、中野君、田崎君、霜村君、乾君、福島君
納涼会ではお世話になりありがとうございました

江原君、前原君、下山君、津久井君
納涼家族会にお礼。孫が大喜びでした 阿左美君
納涼会でフラダンスをおみせできました 金子君
欠席おわび 齋藤君
今週は日曜日から嬉しい事が沢山あったので 船戸君
頑張っております 小野満君

◇ロータリー財団

【年次寄付・恒久寄付】

近藤R財団担当

会員増強・根本パスト会長の卓話を楽しみにしています
江原君、石川君、花房君、下山君、武井君、阿左美君、
須田君、田崎君、金子君、船戸君、奥村君、近藤君、福島君
増強月間です。メンバー1人1名の紹介よろしく 根本君
納涼会、クラブ運営委員会の皆様に感謝 天沼君
納涼会では大変お世話になりました 家住君
欠席おわび 齋藤君
頑張っております 小野満君

【ポリオボックス】

中野拠金委員長

欠席おわび 齋藤君、下山君、奥村君
◇米山BOX 奥村米山奨学担当
高崎北RC地区大会実行委員の竹中さん、小森谷さん
ようこそ 天沼君、乾君
卓話をさせていただきます 根本君
根本増強担当の卓話を期待しています

須田君、中野君、家住君、近藤君、奥村君、福島君
クラブ運営委員会の皆様納涼祭ご苦労様でした

江原君、霜村君
納涼家族会ではお世話になりました 津久井君、下山君
米山奨学生・高虹さんに翻訳をお願いして 金子君
長期欠席おわび 齋藤君
頑張っております 小野満君

桐生西ローターアクト顔合わせ例会開催

江原会長、天沼幹事、
乾会員の3名が、桐生西ロー
ターアクトの例会に出席
し、アクトの活動報告を受
けて参りました。

8月5日(金)PM6:30~
希望の家会議室にて



理事会報告 8月5日

1. 納涼家族会決算承認
2. 地区大会は桐生5RCと歩調を合わせ登録を行う
3. クラブ会報配布は2~3ヶ月従来通り行き様子を見る
4. RI理事推薦見送り
5. 2013年規定審議会に「ガバナーの任務」の1部について改正案を提出する手続きを行う
6. 新会員候補者の推薦2名を受理する
7. 事務局夏期休暇は8/13~16とする

卓 話



会員増強担当
パスト会長

根本正則君

「会員増強及び
拡大月間に因んで」

8月は会員増強月間です。会員組織委員長より本日の卓話は担当の私が行うようご命令がありましたので、壇上に上がらせていただきました。

今月のガバナー月信を拝見しましたら24名の新会員の紹介が載っておりました。我がクラブも頑張らなくては行けないと思えました。

クラブ創立以来40年目になりますが、会員50名を割ったのは35年振りです。創立から5年を掛けて52名まで増強し、最高88名に達したクラブです。今、我がクラブは発足以来の危機です。50名を割ると、予算不足・事業縮小・奉仕活動およびロータリー活動の魅力まで減退してしまいます。

今迄の様に増強委員任せでなく、クラブ全員で新会員候補者の紹介をお願い致します。職業分類1つに5名までOKです。桐生西RCは2840地区でも指折りのクラブではないかと自負しておりますが、メンバー減少ではそうも言えなくなります。

会員増強には3つの方法があります。

1. 新人会員を増やす。 会員全員で取り組む。
2. 退会会員を無くす。

しかし40年の歴史から自然退会が目につき始めます。

3. クラブのレベルアップを図る。

昔は入りたくても入会出来なかった。

RCは雲の上の人々の社交クラブに思えた。

現在は希望者が少ない。

クラブの魅力をアピール出来ますか？

私も37歳の時入会させて頂き、その時、場違いの所へ来てしまったと思えました。メンバーはものすごい実力者ばかりで、食事もままならぬ出席が5年位続きました。そんな私もロータリー歴30年が過ぎ、ロータリーバカになるまで導いて下さった偉大な先輩の皆さんに、今感謝しております。

私達のクラブは10年前矢野ガバナーを輩出し、当時の地区大会RI会長代理が、現RI会長カルヤン・パネルジー氏でした。高崎北RCの重田PGにエイドをお願いし、4日間ご接待させて頂きました。その様な荣誉に浴したクラブです。そして、ポール・ハリス初来日時の記念植樹『月桂樹の伝説』を蘇らせ、我がクラブを全国に知らしめたメンバーもおります。

そんな歴史も伝統もあるクラブが何故会員減少に悩まされているのでしょうか？失礼を承知であえて申し上げますが、メンバーの皆さんが手を抜かれているからではないでしょうか。お互いに自己研鑽し、クラブのレベルアップを図らないと、先輩の皆さんが積み上げてくれた歴史も伝統も守れなくなります。

最後に、会員増強は人任せでなく、メンバー全員がほんの少し努力をして取り組んで頂くようお願い申し上げます。口の悪い私ですが、情熱は持っております。ご静聴に感謝申し上げます、終わりとさせていただきます。